

Project Manager - Montreal

Apply Now

Company: CAPCO

Location: Canada

Category: business-and-financial-operations

Project Manager - Montreal

at Capco Canada

Capco - L'avenir. Maintenant.

Capco est un lieu de travail nettement et positivement différent. Bien plus que des consultants, nous sommes des participants actifs du secteur mondial des services financiers. Nos professionnels passionnés des affaires et de la technologie bénéficient d'un environnement unique où ils sont activement encouragés à mettre en œuvre l'intelligence, l'innovation, l'expérience et le travail d'équipe. Nous nous engageons à soutenir pleinement nos clients de classe mondiale dans leur réponse aux défis et aux opportunités dans les domaines suivants : Banque, marchés des capitaux, finance, risque et conformité, assurance, gestion de patrimoine et d'investissement. Découvrez Capco par vous-même sucapco.com

Parlons de vous

Vous voulez vous approprier votre carrière. Vous êtes déterminé à vous élever aussi loin et aussi vite que votre travail et vos réalisations peuvent vous mener. Et vous êtes prêt à écrire le prochain chapitre de l'histoire de votre carrière : un rôle stimulant et gratifiant en tant que chef de projet.

Passons aux choses sérieuses

Notre équipe est à la recherche de chefs de projet bilingues pour rejoindre notre cabinet de conseil en risque/cyber et avoir un impact réel sur nos clients dans le domaine des services financiers.

Responsabilités

Planifier, gérer et faciliter l'exécution réussie des calendriers et des jalons du programme.

Collaborer avec les contributeurs internes et externes pour construire un plan de livraison spécifique au client tout en adhérant aux processus d'implantation.

Suivre activement toutes les activités et leur état d'avancement ; être responsable des échéances et des tâches critiques du projet.

S'engager de manière proactive avec les clients pour comprendre les exigences du projet, gérer les attentes, fournir des mises à jour sur le projet et assurer la satisfaction globale du client.

Préparer le plan de travail et les avec le client et l'équipe élargie.

anticiper et atténuer les problèmes potentiels liés à la réalisation du projet

Communiquer régulièrement et maintenir un lien entre le client et Capco afin de garantir les meilleures pratiques en matière de mise en œuvre et d'intégration.

Maintenir une documentation à jour et communiquer les résultats aux principales parties prenantes.

Communiquer régulièrement l'état d'avancement du projet et faire circuler les informations sur le projet au sein de l'équipe.

Obtenir l'approbation finale et s'assurer que les clients sont pleinement satisfaits de l'achèvement du projet.

Préparer et assurer un transfert transparent des clients nouvellement mis en œuvre à l'équipe opérationnelle.

Montrez-nous ce que vous savez faire

Plus de 10 ans de gestion de projet et de gestion de la mise en œuvre

Expérience avérée de la conduite de projets de développement d'applications complexes et de grande envergure

Expérience des projets de réécriture / réingénierie / refactorisation de logiciels

Capable de mener des discussions techniques approfondies pour trouver des solutions

Capacité à fournir des estimations de la durée et de l'effort des activités de conception et de développement

Expérience et capacités à s'entretenir avec les responsables des clients afin d'extraire les attentes, d'influencer la direction et de gérer les attentes.

Excellentes aptitudes relationnelles

à l'aise pour s'exprimer et faire des présentations devant des parties prenantes de haut niveau et des clients

Capacité à penser de manière stratégique et à exécuter de manière tactique, en permettant à des équipes interprofessionnelles de s'exprimer.

Capacité à travailler dans un environnement rapide tout en respectant les meilleures pratiques et les processus de l'entreprise.

Très motivé et passionné par la satisfaction des clients, le développement de produits et la technologie.

Excellentes aptitudes à la communication orale, à l'écoute et à l'écrit

Excellentes compétences en matière de présentation

Expérience bancaire souhaitable mais non nécessaire

L'expérience professionnelle est importante. Mais il est primordial que vous partagiez notre conviction que l'innovation permet aux clients de prendre de l'avance sur un marché difficile. Dès le premier jour, votre principale compétence sera de percevoir de nouvelles et meilleures façons de faire les choses afin de donner à vos clients un avantage.

Passez à l'étape suivante

Si vous souhaitez faire progresser votre carrière avec nous, nous sommes impatients de recevoir votre candidature.

Capco est bien connue pour son leadership éclairé et son modèle centré sur le client qui la distingue des autres sociétés de conseil. La solide base de connaissances technologiques et numériques de Capco, ainsi que son expérience globale des services financiers, nous

permettent de mener à bien des projets, de la stratégie à la livraison. Nous nous engageons à fournir de nouveaux domaines d'expertise dont nos clients bénéficieront grandement.

Nous avons :

L'accès à des talents spécialisés dans le secteur des services financiers à l'échelle mondiale

La capacité de tirer parti des meilleurs produits et solutions innovants pour les architectures complexes et les transformations à grande échelle.

Une couverture géographique élargie du marché mondial

La possibilité de capitaliser sur notre empreinte client et notre expertise approfondie dans le domaine des services financiers.

Capco est un employeur qui souscrit au principe de l'égalité des chances. Nous évaluons les candidats qualifiés sans tenir compte de la race, de la couleur, de la religion, du sexe, de l'orientation sexuelle, de l'identité sexuelle, de l'état civil, des informations génétiques, de l'origine nationale, du handicap, du statut d'ancien combattant et d'autres caractéristiques

Capco – The Future. Now.

Capco is a distinctly and positively different place to work. Much more than consultants, we are active participants in the global financial services industry. Our passionate business and technology professionals enjoy a unique environment where they are actively encouraged to apply intellect, innovation, experience and teamwork. We are dedicated to fully supporting our world class clients as they respond to challenges and opportunities in: Banking, Capital Markets, Finance Risk & Compliance, Insurance, and Wealth and Investment Management. Experience Capco for yourself at [capco.com](https://www.capco.com)

Let's Talk About You

You want to Own Your Career. You're serious about rising as far and as fast as your work and achievements can take you. And you're ready to write the next chapter of your career story: a challenging and rewarding role as a Project Manager.

Let's Get Down To Business

Capco is looking for ambitious team players to join and support the growth of our business. This is a chance to join one of the fastest growing and exciting consultancies, with an opportunity to grow with the company as it expands.

About the Role

Responsibilities

Manage and facilitate the successful execution of timelines and milestones according to project scope and within budget

Collaborate with internal and external contributors as a trusted advisor to inform and support a client specific co-delivery plan while adhering to implantation processes

Actively track all activities and their status; accountable for critical project deadlines and tasks

Engage with customers to understand project requirements, manage expectations, provide project updates and ensure overall customer satisfaction

Prepare work schedule and timelines with the customer and the extended team

Address and mitigate potential issues with project delivery

Regularly communicate and maintain a bridge between the customer and Capco to ensure best practice in implementation and onboarding

Maintain up to date documentation and communicate findings to key stakeholders

Regularly communicate project status and circulate project information to the team

Ensure customers are fully satisfied with project completion

Prepare and ensure seamless handoff of newly implemented customers to the operations team

Show Us What You've Got

5+ years of project management and implementation management

Demonstrated experience leading application development projects

Experience in one or more of the following areas within financial services: Regulatory, Risk AML, Fraud and Financial Crimes, Cyber Security

Good knowledge of and/or experience working with software re-write / re-engineering / re-factoring projects

Able to facilitate technical discussions for solutioning

Able to provide estimates for duration/effort of design/development activities

Experience and capabilities to speak with customer leaders to extract expectations, provide insightful information, and manage expectations

Comfortable speaking and presenting to senior stakeholders and clients

Ability to think strategically and execute tactically, enabling cross-business teams

Ability work in a fast-paced environment while following best practice and company process

Highly driven and passionate about customer satisfaction, product development and technology

Excellent oral, listening, and written communication skills

Excellent people and presentation skills

Banking experience desirable but not necessary

Professional experience is important. But it's paramount you share our belief in disruptive innovation that puts clients ahead in a tough market. From Day One, your key skill will be to perceive new and better ways of doing things to give your clients an unfair advantage.

[Apply Now](#)

Cross References and Citations:

1. [Project Manager - Montreal Nyjobscentral Jobs CanadaNyjobscentral ↗](#)
2. [Project Manager - Montreal Beijingjobs Jobs CanadaBeijingjobs ↗](#)
3. [Project Manager - Montreal Agriculturejobs Jobs CanadaAgriculturejobs ↗](#)
4. [Project Manager - Montreal Dominicanrepublicjobs Jobs Canada Dominicanrepublicjobs ↗](#)
5. [Project Manager - Montreal Lawyerjobs Jobs CanadaLawyerjobs ↗](#)
6. [Project Manager - Montreal Jordanjobs Jobs CanadaJordanjobs ↗](#)
7. [Project Manager - Montreal Searchukjobs Jobs CanadaSearchukjobs ↗](#)

8. Project Manager - Montreal [UsajobscentralJobs CanadaUsajobscentral](#) ↗
9. Project Manager - Montreal [Muscatjobs Jobs CanadaMuscatjobs](#) ↗
10. Project Manager - Montreal [AustraliajobscareerJobs CanadaAustraliajobscareer](#) ↗
11. Project Manager - Montreal [Usajobscareer Jobs CanadaUsajobscareer](#) ↗
12. Project Manager - Montreal [NetworkengineerjobsJobs CanadaNetworkengineerjobs](#) ↗
13. Project Manager - Montreal [Nodejobs Jobs CanadaNodejobs](#) ↗
14. Project Manager - Montreal [Delhijobs Jobs CanadaDelhijobs](#) ↗
15. Project Manager - Montreal [Ai-ml-jobs Jobs CanadaAi-ml-jobs](#) ↗
16. Project Manager - Montreal [Searchnzjobs Jobs CanadaSearchnzjobs](#) ↗
17. Project Manager - Montreal [Romejobs Jobs CanadaRomejobs](#) ↗
18. Project Manager - Montreal [MelbournejobsJobs CanadaMelbournejobs](#) ↗
19. Project manager - montreal [Jobs Canada](#) ↗
20. AMP Version of Project manager - montreal ↗
21. Project manager - montreal [Canada Jobs](#) ↗
22. Project manager - montreal [Jobs Canada](#) ↗
23. Project manager - montreal [Job Search](#) ↗
24. Project manager - montreal [Search](#) ↗
25. Project manager - montreal [Find Jobs](#) ↗

Source: <https://ca.expertini.com/jobs/job/project-manager-montreal-canada-capco-100ef3fdf5/>

Generated on: 2024-05-04 by [Expertini.Com](#)